

生きがい

URL(ホームページアドレス):<https://mikawa.yamagataren.org/>



▲「長年のご尽力に感謝」

斎藤清吾さんに、理事長より感謝状と記念品を贈呈。

令和7年度定時総会表彰者の皆さん

すみよし	橋本	彦右エ門	さん
土 口	五十嵐	紀 美 恵 吾	さん
すみよし	大 瀧	清 恵 吾	さん
成田新田	大 斎	進 男	さん
押切中町	大 佐	藤 満 勝	さん
土 口	猪 子	榎 木 利	さん

第39号

令和7年8月発行

〒997-1301 東田川郡三川町

大字横山字西田52-1

TEL 0235-66-5088

FAX 0235-33-8029

7名の皆さんに感謝状と記念品

令和7年度定時総会・会員互助会総会

令和7年度定時総会が5月28日（水）、三川町公民館において開催されました。実出席者は23名、委任状出席者は68名。最初に、当センター須藤理事長が挨拶し、続いて三川町長・阿部誠氏よりご来賓の祝辞をい

ただきました。

議長に三本木・木野豊勝さんを選出し、報告事項「令和6年度事業報告書」「令和7年度事業計画書」「令和7年度收支予算書」を審議。議事として第1号議案「令和6年度決算書類の承認」を審議。いずれも賛成多数で承認されました。

新しい理事に
木野 豊勝 さん

第2号議案「役員の選任」においては、理事の佐藤俊吉さんが退任し、新しく理事として木野豊勝さんが就任することになり、満場一致の拍手で承認されました。

総会を一時休憩して臨時の理事会が開催され、須藤理事長、菊池副理事長の留任が決定し、総会に報告されました。新しい理事を加えた新体制が、令和9年度定時総会まで舵取りを行います。

定時総会に続き、会員

互助会総会が開催され、提出された議事は滞りなく承認され、最後に会員互助会規則第12条により、

長年の就業により当センター事業に多大な貢献があつたとして、会員7名の皆さんに感謝状と記念品が贈呈されました。

表彰者の皆さん、長年の就業、誠にお疲れ様でした。引き続き、シルバー事業のお引き立てをよろしくお願いします。

新しい仲間です
どうぞよろしく！

大井 慶さん（横山上）
小澤 康子さん（天神堂）
佐藤 誠さん（押切中町）
難波 功さん（上町）

令和7年4月以降、新しく仲間に
なりました。先輩の皆さんのご指導
の下、即戦力でがんばっています。
どうぞよろしくお願いします。

お客様のご依頼ながら… 柿の木50本伐採作業



▲「柿の木の維持・管理ができないので、50本余りの柿の木を
切って下さい」誰か代わりに管理できる人を捜しましたが、残
念ながら見つからず、これまで育てた手間と苦労に思いを馳せ
ながら、伐採・処分作業にあたりました。

緊急提言

組織の維持発展
の要である、「会
員拡大」に取り組
んでいますが、会
員勧誘対象が三川
町在住者に限られて
いること、退会者も毎年
数えることから、会員
は大きく増えない現状
にあります。

それでも、業務のご
依頼は三川町内外から
数多く寄せられ、限ら
れた会員で複数の業務
を掛け持ちしながらや
り繰りしています。
これまで以上にシル
バーの魅力を高めて、
会員の拡大につなげ
ることが至上命題であり、
これまでの発想に囚わ
れず、シルバー会員は
基より、多くの三川町
民を引き付ける具体的
なイベントはできない
か考えていました。こん
なこと、あんなこと、
グッドアイデアがあり
ましたら、ぜひ、事務
局までお寄せください。

シルバーの魅力を高めて、 会員を増やすには…。



▲仕事を忘れて、仲間同士の交流も大切。
R6・3/13(水) 女性会員を対象に、「ひな祭りのつどい」を開催。

5/26(月)

恒例「なかよし農園」開園 大きくおいしく育つかな!?



▲今年も、みかわ保育園・幼稚園の「なかよし農園」が開園しました。
最初に5歳組の子ども達が、シルバー畑の先生から、さつまいも苗の
植え方を教わり、次に、5歳組の子ども達が4歳組の子ども達にその
植え方を教えました。秋には、大きくおいしいさつまいもが収めること、
間違いありません！

6/30(月)

(株)イタガキさん松の枝払作業 シルバーの腕の見せどころ



▲(株)イタガキさんより、町道沿いに並ぶ松の枝払作業を依頼されま
した。大きく伸びた枝を払う人、払った枝を2t車に積み込む人、
2t車で処分場に運ぶ人。それぞれ持ち場ごとの力を発揮しなけれ
ば、手際よく作業は進みません。日頃の技とチームの力で、大きな
仕事も次々こなしています。

令和7年度「安全就業に関する標語」

今年も狙え！ 最優秀賞

山形県シルバー人材センター連合
会では、今年度も「安全就業に関する
標語」を募集しています。

昨年度は、猪子・五十嵐節子さん
の作品「事故ゼロ」はより輝く
金メダル」が、見事最優秀賞に輝き

ました。2年連続の最優秀賞を目指
して、どしどしご応募ください。
会員一人につき3編まで。〆切は

8月8日（金）。優秀作品を表彰する
令和7年度安全就業推進大会は、10
月10日（金）、山形市「ビッグウイング」。

令和7年度4~7月活動スナップ

最高に暑かつた!?

今年の「なの花荘ボランティア活動」

庄内地方は7月に入つて雨が降らず。16日(水)未明、久々に雨が降つて喜んだのも束の間、陽が昇るとともに気温はぐんぐん上昇。この日、午前9時より、恒例「なの花荘ボランティア活動」を実施しました。

開会のご挨拶をいた

だいた、なの花荘・本多理事長さんによると、なの花荘の開所は平成7年4月。今年でちょうど30周年を迎えるそ

うです。

シルバーの前身、三

川町高齢者事業団が「な

の花荘ボランティア活

動」を始めたのが平成10年。今年で連続28年行うことになります。

今年の参加23名の皆

さんは、いつものよう

に窓ガラス磨き班と植

込下除草班に分かれ、

暑さ最高も何のその、

元気いっぱい懸命な汗を流しました。

午後からは、鶴岡市大山在住・梅本世井子さんより、「いつまでも健康を維持できるストレッチ」を学び、暑い夏を乗り切る気力と体力を確認しました。



▲最高にうまかった冷たい麦茶!
たっぷり休憩を取って、後半の作業へ。



▲椅子にすわりながら、体に負担がかからない
“いつまでも健康ストレッチ”を学びました。

▼参議院選挙の結果が出た。自公政権は衆議院に続き、参議院でも少數与党に。比例代表の得票数を前回(2022年)と比較して見ると、自民党△544万票、公明党△97万票、日本維新の会△347万票、共産党△75万票と票を減らし、逆に国民民主党446万票、参政党565万票、立憲民主党62万票、れいわ新選組156万票と、票を伸ばしている。この結果は何を意味するのか。▼一部識者によると、若年層や就職氷河期世代には、社会に対する不満や不信感があつても、自らの声を既成政党に届けることが能わず、逆に票を伸ばした国民民主党や参政党は、今どきのSNSを駆使してわかり易い主張を展開。更には、マーケティングの本質「共感↓参加↓シェア拡大」というプロセス設計に極めて忠実に、政策内容ではなく、「共感されるストーリー」を提供した、と言う。言わば、既成政党は若年層などの有権者の心を捉えられず、新興政党が有権者の心を掴んだ、とも。

▽この結果を基に、これから農業政策を見直す議論が始まつたが、農業に一生懸命取り組む農家が安心して営農と生活ができる、後継者も意欲と希望を持って農業に専念できる政策を訴え、実現できる政党を支持したい。

(事務局・K)

編集後記